

Fecha 22.09.2022	Sección Primera - Opinión	Página 10
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Ofrecen no encarecer más harina de maíz

ANTONIO BARANDA
Y GUADALUPE IRÍZAR

El director de Maseca, Juan González Moreno, se comprometió a no aumentar el precio de la harina de maíz al menos hasta febrero del próximo año, afirmó ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El Mandatario hizo el anuncio a dos semanas del amago que lanzó a empresas privadas para controlar el alza de precios.

“Ahí vamos avanzando, no hay que descuidarnos, aten-

der el problema de la inflación, se tiene control en energéticos, pero nos falta control, reducir, bajar los precios de alimentos, por eso tengo (ayer) esta reunión y vamos a tomar una serie de medidas”, señaló.

“Como buscar que no aumenten los precios de los básicos. Ya nos mandó a decir, pero hoy (ayer) creo que va a estar presente, el director de Maseca, que se compromete a que no haya aumento en harina de maíz cuando menos hasta febrero”.

López Obrador dijo que

esto es importante, pues Maseca distribuye el 80 por ciento de la harina de maíz que se utiliza en las tortillerías.

“La otra empresa es Minisa, que también está participando. Entonces, una medida es que logremos un compromiso de no aumento de precios y, si se puede, bajar precios en 24 productos básicos”, abundó.

El pasado 7 de septiembre, López Obrador acusó que empresarios abusan de la crisis para obtener más ganancias y advirtió que Hacienda los llamaría a cuentas.

